«Vers l'infini... »

Pourquoi m'a-t-on jeté en ce monde inconnu ? Je voudrais tout savoir avant que le trépas Ne brise mon cerveau cherchant sans être las L'absolue vérité d'un univers confus.

Mon désir est sans fin..Ce grain de l'univers Où je naquis un jour et que l'on nomme Terre Vogue sur l'océan au douteux horizon. Hélas, à mon tourment le ciel noir ne répond.

Je voudrais questionner cette arrogante étoile Qui n'est peut-être plus mais étincelle encore Ou cette galaxie que le trou noir dévore Ou cette exoplanète en son cosmique voile.

Vers l'infini qui fuit sous mon savant regard Je traque les secrets du temps et de l'espace De cette étrange union mais mon esprit s'égare En vaines théories, certitudes fugaces.

Mon désir est si fort que j'use mes neurones. J'en viens même à jurer à mes lasses synapses De ne plus rien chercher mais en moi tout frissonne. Je veux, je veux savoir et je deviens relaps.